



León, 13 de junio de 2017

El PSOE vuelve a reclamar la reparación de Michaisa

- **Los ediles del Grupo Socialista destacan la falta de mantenimiento y limpieza del paso soterrado**

El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de León denuncia el mal estado del paso soterrado de la avenida de Portugal y reclama la limpieza y la reparación inmediata de esta vía donde el deterioro importante puede generar problemas de seguridad en el tráfico. Los ediles destacan que periódicamente es necesario presentar quejas similares para pedir la limpieza de este tramo de vía, ya que no se llevan a cabo controles habituales ni actuaciones puntuales si no se produce una denuncia.

"Ha sido necesario realizar hasta tres veces, en los últimos años, la denuncia sobre el mal estado del paso soterrado y adjuntar fotografías porque el Partido Popular no hace frente a las tareas de mantenimiento esenciales que la vía requiere aunque la necesidad es más que evidente y debería dar pie a una actuación de oficio periódico; no debería ser necesario tener que hacer denuncias continuas para lograr la limpieza", explican los ediles del PSOE. Los concejales recuerdan asimismo que cada vez que se han registrado denuncias se han llevado a cabo tareas de "lavado" pero "nunca la reparación que necesita ya el paso con los bolardos destrozados y la cobertura de las paredes totalmente afectadas por los golpes y el deterioro derivado de filtraciones por falta de cuidados, que podrían sufragar las compañías aseguradoras de los vehículos implicados en los siniestros y a quienes el Ayuntamiento debería reclamar".



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



Los representantes del PSOE hacen hincapié, asimismo, en las miles de quejas presentadas en el Ayuntamiento por deficiencias en la limpieza que afectan ya a todos los barrios de la ciudad. "Es evidente que el Equipo de Gobierno no está cumpliendo con las mínimas reglas de mantenimiento y limpieza de la ciudad, y así se lo recuerdan cada día decenas de vecinos", explican.

Sobre Michaisa, el Grupo Socialista recuerda la inversión de más de 4 millones de euros que fue necesario realizar –por parte de Ayuntamiento, Junta y Ministerio de Fomento- para resolver la seguridad en el cruce de la avenida de Portugal por el que pasaban cada día más de 40.000 vehículos y lamenta que la dejadez del Equipo de Gobierno del PP haya llevado a un deterioro tan importante y evidente.